
VERGOGNAAAAAAAAAA!! 

NELLA POLIZIA DI STATO VI SONO UFFICIALI DI POLIZIA 

GIUDIZIARIA PAGATI DA ANNI COME AGENTIIIIIIII 

 E NESSUNO DICE LORO PERCHE’ O SI PREOCCUPA DI 

SANARE QUESTA SITUAZIONEEEEEEEEEEEE !! 

INUTILE CHIEDERE AL DIPARTIMENTO  

DELLA PUBBLICA SICUREZZAAAAAAAAAAAA  

TANTO NON RISPONDEEEEEEEEEEEEEE !! 

SINDACATO E POLIZIOTTI LESI NEI LORO DIRITTI 

COSTRETTI A RIVOLGERSI AI TRIBUNALI  

TRAMITE DEGLI AVVOCATIIIIIIIIIIII !!! 

VERGOGNAAAAAAAAA !!! 

 


